
Schachfreunde 59

Newsletter für den Monat Mai 2023

Ausgabe Nr. 05.23

Mai 2023

Jugendligen: Zweite Mannschaft auf Rang 2

In der Verbandsjugendliga (Aufstiegsrunde) musste die erste Mannschaft das Spiel bei Leipzig kampfflos aufgeben und belegte somit am Ende den vierten Platz. Die dritte Mannschaft verlor in der Kreisjugendliga gegen Meister Ingersheim mit 0:4 und belegte am Ende mit 1:13 und 3,5 Punkte den achten Platz. In der Bezirksjugendliga gewann die Zweite kampfflos gegen Neckarsulm und liegt mit 10:4 Punkten auf dem zweiten Platz.

WAM in Ingersheim: Zwei Gruppensieger

Bei der WAM in Ingersheim konnte Arian Hasanovic die Gruppe 9 mit 2:1 Punkten gewinnen und Daniel Bodriyenko gewann in der Gruppe 10 alle drei Partien.

Schallner und Li siegen beim 1.Mai-Blitzturnier

Beim Blitzturnier am 1. Mai in Mönchsfeld konnte Marc Schallner das stark besetzte Turnier mit 7:2 Punkten gewinnen. Mit 6:3 Punkten gewann Yunqi Li die Wertung DWZ<1800 und Peter Götze sicherte sich mit 5:4 Punkten hier Platz fünf.

ACO-WM: Bronzemedaille für Dieter Bauer

Bei der ACO-WM der Senioren (Ü65) auf der Insel Kos blieb Dieter Bauer ungeschlagen und holte in der Gruppe D mit 6:3 Punkten den dritten Rang.

Till Steinmeyer gewinnt erneut Schnellturnier

Das vierte Schnellturnier der Saison gewann erneut Till Steinmeyer (4:1 Punkte) vor Jörg Raichle (3,5:1,5). Mit je 3:2 Zählern folgen Julian Maisch, Armin Winkler, Thomas Riedel und Hermann Niden auf den Plätzen drei bis sechs.

Maisch, Faißt und Winkler sind Blitzmeister

Die neunte Runde der Vereinsblitzmeisterschaft gewann ungeschlagen Joshua Lüdke. Um Platz zwei gewann Armin Winkler den direkten Vergleich gegen Julian Maisch. Vierter wurde Till Steinmeyer vor Jörg Raichle und Thomas Riedel.

Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte gibt es drei Blitzmeister: Hans-Peter Faißt, Julian Maisch und Armin Winkler haben jeweils 108 Punkte erkämpft. Mit 92 Zählern belegt Till Steinmeyer Platz 4 vor Gerald Winkler (82) und H. Niden (63).



Die erste Mannschaft mit Danny Yi, Marc Schallner, und Julian Maisch (links)

Landesliga: Kornwestheim I wird Vizemeister

In der Landesliga sowie in den Bezirksligen gab es eine zentrale Endrunde in Ottmarsheim. Kornwestheim I musste dabei gegen Verfolger Ingersheim antreten und gewann klar mit 6,5:1,5. Nachdem Ludwigsburg II gegen Spitzenreiter HN-Biberach nur mit sechs Spielern antrat, gewann Biberach mit 5:3 und sicherte sich die Meisterschaft. Mit 15:3 und 48,0 Punkten war es am Ende der zweite Platz für Kornwestheim in der Landesliga.

Kornwestheim II musste in der Bezirksliga gegen Verfolger Marbach antreten und gewann mit 4,5:3,5. Auch dies war die Vizemeisterschaft mit 14:4 und 40,0 Punkten.

Kornwestheim III hingegen verlor das letzte Spiel gegen Freiberg mit 3,5:4,5. Am Ende ist es mit 4:14 und 26,5 Punkten der neunte Platz. Dies bedeutet allerdings auch den Abstieg in die Kreisklasse.

Nur mit fünf Spielern konnte Kornwestheim IV in der A-Klasse zum letzten Spiel bei Münchingen II antreten. Dennoch reichte es zum knappen 3,5:2,5 Sieg und zur Meisterschaft mit 12:0 und 23,5 Punkten. Die vierte Mannschaft steigt somit in die Kreisklasse auf.

Leutasch: 2. Platz in der Finalgruppe C

Nachdem man in der Vorrunde beim Internationalen Mannschaftsschnellturnier in Leutasch den 7. Platz belegte, spielten Richard Schreiner, Armin Winkler, Thomas Bantel und Thomas Riedel am zweiten Tag in der Finalgruppe C. Mit 30,5:13,5 Brett-punkten war es der 2. Platz hinter Schwäbisch Gmünd (31,5:12,5) Bester Spieler am ersten Brett der C-Gruppe war Richard Schreiner mit 9,5 Punkten (8 Siege, 3 Remis).